

男子ハンドボール部 東海高等学校総合体育大会 準優勝

(2024.6.16)

6月15日(土)、16(日)に第71回東海高等学校総合体育大会ハンドボール競技が実施されました。本校は3年生最後の公式戦として、優勝を目標に今大会に挑みました。

1回戦が三重県3位のいなべ総合学園高校でした。対策通り、ゴールキーパーと連携したディフェンスが機能し、2回戦に進めることができました。

2回戦は静岡県1位の清水桜が丘と対戦しました。終始ペースをつかみ圧倒することができました。

準決勝は愛知県1位の大同大大同高校と対戦しました。前半は1点リードで折り返すことができました。そのペースを落とすことなく決勝戦へと進めることができました。

決勝戦は、愛知県2位の愛知高校との対戦でした。一度もリードを奪うことができず、後半には最大8点差のリードとなりましたが、みな前を向いてあきらめずに戦うことができました。敗戦となりましたが、試合後の選手たちは皆、清々しい表情をしていました。

これで3年生は引退となります。これまでたくさんの応援ありがとうございました。1, 2年生チームもさらに精進していきたいと思っておりますので、今後ともよろしくお祈りいたします。



試合結果

- 1回戦 ○ 市岐商 29 - 23 いなべ総合
- 2回戦 ○ 市岐商 35 - 16 清水桜が丘
- 準決勝 ○ 市岐商 25 - 22 大同大大同
- 決勝 ● 市岐商 23 - 25 愛知

結果準優勝